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Coluna João Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

    “A esperança é o aguardar confiante a benção 
divina e da visão beatifica de Deus; é também o 
temor de ofender o amor de Deus e de provocar 
o castigo.”   (CIC 2090)

”O primeiro mandamento visa também aos 
pecados contra a esperança, que são o desespero e 
a presunção.

Pelo desespero, o homem deixa de esperar 
de Deus sua salvação pessoal, os auxílios para 
alcançá-la ou o perdão de seus pecados. O 
desespero opõe-se à bondade de Deus. À sua 
justiça, porque o Senhor é fiel às suas pomessas e 
à sua misericórdia.”   (CIC 2091)

”Há duas especies de presunção. Ou o homem 
presume suas capacidades(esperando poder salvar-
se sem ajuda do alto), ou presume a onipotência 
ou a misericórdia de Deus(esperando obter perdão 
sem conversão e a glória sem mérito).”(CIC 2092)

(Catecismo da Igreja Católica)

“Infelizmente os nossos meios de 
comunicação(é por isso que Deus criou uma 
Canção Nova). Os nossos meios de comunicação 
estão a serviço do sistema..

..as emissoras estão a serviço do sistema,

na verdade estão a serviço do mistério da 
iniquidade, desculpe mas é a realidade, eles estão 
a serviço da decomposição..

..vocês já viram que tem uma emissora já 
anunciando, para o começo do próximo ano, um 
novo big brother?

Você quer ser e quer ver os seus 
banquete dos urubus do mistério da iniquidade?

..você não pode se vender fácil para o 
inimigo e para o sistema do inimigo. Você não 
pode se vender! O Senhor esta confiando em 
você! Primeiro pra sua salvação porque Ele não 
quer perder você. E segundo pra você ser 
elemento de salvação pra você e para muitos 
outros.

Padre Jonas Abib 
(Youtube: Monsenhor Jonas Abib 2004 /Homilia: 

“Nossa geração verá Jesus em glória”)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Cristãos e cidadania  tem o objetivo de formar uma consciência  sobre o papel  dos
cristãos na sociedade, a espera do retorno de Jesus Cristo nosso Senhor, que vêm. 

Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir sobre essa realidade que
se  aproxima.  O  olhar  dos  cristãos  então  não  deve  ser  passivo  diante  do  mundo  mas
verdadeiramente ser sal e luz no mundo.

As Famílias e o big brother

O povo de Deus esta no mundo e enquanto estiver passando por esse mundo vamos nos deparar com
realidades, que não são as realidades que estão no pensamento de Deus. Uma das realidades que aqueles que
seguem Jesus Cristo por esse mundo se deparam é o big brother. 

Poderiamos pensar: não entendo, o big brother não é só um programa de televisào? o big brother é um
programa de televisão, onde as pessoas estão em uma casa e a casa é cheia de cameras e microfones. 

No entanto todos ali tem plena consciencia do que esta acontecendo e concordam em participar desse
“jogo”. Eles são chamados pela emissora de televisão todos concordam e assinam um contrato. As pessoas que
acompanham esse programa pela televisão então decidem, quem seria o vencedor que ganharia um prêmio em
dinheiro. 

Porém na vida real é o que o mistério da iniquidade(CIC 675), ou seja a rede de iniquidade que existe
no mundo, que não tem o poder legítimo das nações, que infelizmente se aliou aos demônios. Quer tentar
trazer sobre a humanidade. Buscar apoio nas criaturas puramente espirituais que se afastaram de Deus e ignorar
o Juízo do Deus verdadeiro(2Pd 2,3-4) não é solução para nenhum problema da humanidade.  

“Ai de quem constrói uma cidade com sangue, ergue um povoado com injustiças. ..Ai daquele
que embriaga seu companheiro, que mistura suas drogas e os vapores do licor, para ver sua nudez!”
(Hab 2,12;15) (Pr 11,31-32)

Mas e os país de família? A intimidade das pessoas em suas residências? O direito a própriedade privada?
O direito a dignidade da pessoa humana? Pra onde vai tudo isso?

Tudo isso esta sendo ameaçado no mundo hoje embora não esteja sendo discutido. E se os cristãos, e
se o povo de Deus, não fizer nada, e não se opor a cultura do anticristo, ao big brother, ao desrespeito
constitucional, essas situações vão acontecendo no mundo, em nossas casas e com nossas famílias. 

Os equipamentos tecnológicos que compramos deve ter a utilidade que nos foi informada. Uma TV, um
celular, um computador ou qualquer equipamento tecnologico não pode ser uma televisão e um equipamento de
espionagem para o mistério da iniquidade.

As famílias precisam lutar, em Cristo, por suas famílias. Para que não sejamos inseridos nessa realidade,
sem que nem nos tenham perguntado se concordamos. A autoridade dentro dos lares, das casas pertecem a
família. E o governo legítimo é o governo democrático, eleito pelo povo, e deve ser respeitado. 
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“Não quero que entreis em comunhão com os demônios; não podeis beber do cálice do Senhor e do 
cálice dos demônios; não podeis participar da mesa do Senhor e da mesa dos demônios.” (1Cor 10,21)


